
Pièces 7 Pièces

Superficie 162 m²

Référence G250A

Prix 2 190 000 €

Gassin
Maison à vendre (83580)
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Située sur la commune de Gassin, à 3 km du centre de Saint-Tropez sur un terrain

de  1  490m2,  cette  villa  à  rénover  d'une  surface  habitable  d'environ  162  m2

bénéficie d'une vue mer et se compose comme suit : - Au rez-de-chaussée : une

entrée,  séjour,  salle  à  manger,  cuisine,  3  chambres,  salle  d'eau,  bureau,  lingerie,

une  terrasse.  -  Au  rez-de-jardin  :  un  premier  appartement  avec  séjour,  cuisine,

chambre, salle d'eau avec WC et un second appartement comprenant séjour, deux

chambres, bureau, salle d'eau, WC. En annexe, une piscine et un grand garage.

Located in the town of Gassin, 3 km from the center of Saint-Tropez on a plot of

1,490m2, this villa to renovate with a living area of approximately 162 m2 benefits

from a sea view and is composed as follows: - On the ground floor: entrance, living

room, dining room, kitchen, 3 bedrooms, bathroom, office, laundry room, terrace. -

On the garden level: a first apartment with living room, kitchen, bedroom, bathroom

with  WC and  a  second  apartment  comprising  living  room,  two  bedrooms,  office,

bathroom, WC. In the annex, a swimming pool and a large garage.

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918  - 83990 ST-TROPEZ

Contacter l'agence
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